

La République du Centre, 4 juillet 2012

SURY-AUX-BOIS

L'épicerie et la garderie inaugurées

Samedi matin, le village de Sury a été le lieu de trois inaugurations auxquelles ont assisté de nombreuses personnalités. Après le plateau multisport communautaire, la municipalité a fait visiter son nouveau bâtiment périscolaire, ouvert depuis le début de l'année. D'une superficie de 160 m², cette installation réalisée à côté du groupe scolaire accueille chaque jour entre vingt et trente enfants, encadrés par deux animatrices. Cef été, la structure servira aux jeunes du centre de Loisirs », a indiqué Amick Mondher, le maire. Le montant de cet investissement est de



310.000 euros subventionnés à hauteur de 80 %.

« Quatre années de travail »

La cérémonie s'est terminée par l'épicerie bar-tabac, « le Sury », installée dans la maison située au bord du canal. Il y a presque un an.

Le coût, comprenant l'achat de l'habitation et les travaux, s'élève à 583.000 euros financés à 73 % par plusieurs organismes. Ces deux projets sont l'aboutissement de quatre années de travail et de notre volonté de répondre aux besoins des habitants », a conclu le premier magistrat.

COMMERCE. L'épicerie est ouverte tous les jours, excepté le mercredi.